
 

 

越前海岸ワーケーション 体験レポート 

 

ワーケーション期間中の写真・所感 

 

1. ワーケーションスペース「越廼サテライトオフィス」で

テレワーク 

越廼サテライトオフィスで、連れとテレワークを実施。

メール返信したり、プロジェクト資料の作成を行いまし

た。その日は曇天でたまに雨が降っていたのですが、壮

大な日本海を目の前にして、作業することは新鮮でリフ

レッシュした気分で仕事ができました。 

また、作業の合間に水仙ドームの中を見学したりして、

気分転換ができたのも良かったです。 

 

 

2. 越廼ふるさと資料館訪問 

越廼の近現代のくらし、歴史と文化を学びました。

記念用写真の着物もあったので連れと一緒に身に

つけて写真を撮りました。以前は、8つの地区に分

かれていたんだなとか、雲丹採りで有名だったんだ

なとか、波の華は美しいんだなとか写真や立体模型

を通じて学ぶことができました。 

 

 

3. 至るところに越前水仙 

水仙ドーム内、ふるさと資料館の近辺、道端や宿泊

施設の近辺など至るところで越前水仙を見かけま

した。ちょうど見頃だったようで、道中良い香りと

海岸にマッチした風景を楽しむことができました。 

また、宿泊施設の女将さんから、お土産にと越前水

仙を一束頂きました。持ち帰り、祖母にプレゼント

すると「日本の水仙は珍しいから」と、とても喜ば

れました。 

 

 

4. ワタリグラススタジオで吹きガラス体験 

はじめて吹きガラス体験をしました。窯内は 1600℃くらいの

高温ということを聞き、最初は少しビビりましたが、丁寧にマ

ンツーマンで教えて頂いたおかげで、世界に一つだけしかな

いオリジナルコップを制作できました。息の吹き加減は強す

ぎてもだめ、弱すぎて抜けてもだめということで調整が難し

かったですが、出来上がりをみてとても満足できました。また

利用したいです！ 

 

 

 



5. 冬の越前ガニを堪能！ 

2 日目の宿でカニ料理を頂きました。お安い値段で宿

泊したため、カニはさすがについてこないだろう…と

思っていたのですが、なんと女将さんの図らいで、茹

で蟹を出して頂きました！海鮮料理だと思っていた私

も連れもびっくり嬉しいサプライズ。蟹を食べるのに

夢中になっていたのですが、越前の皆さんは本当に良

い人が多いなあ…と、感心していました。 

 

 

6. 海岸の漂着ごみ、少しピックアップしました 

鮎川海水浴場あたりの海岸を歩いていると、海洋ごみ

をいくつか発見。実は、自分が海洋ごみ対策関連の仕

事をしていることもあり、気になっていくつかピック

アップしました。プラスチックのボトルなどが多かっ

たです。中には外国製と思われるごみも。中国、韓国

からこの越前海岸にも漂流している可能性がわかりま

した。 

 

 

7. 旧公民館で運営されている水族館へ訪問 

2 日目の宿のアルバイトの女性に話しかけられ、良け

れば自分がやっている水族館へ訪問してみてほしい

と誘われました。3 日目の朝に連れと一緒に早速訪

問。クラゲや、越前海岸に生息している魚などが観賞

できた。聞けば、知り合いの方に船に載せてもらい、

自分で捕獲してくるとのこと。 

現在は、知り合いと 2 人でやっている小さな水族館

だが、今後もう少し水槽や魚も増やして、4月にリニ

ューアルする予定のようだ。自分で水族館を作りたいと思って、立ち上げたのはすご

いことだし、是非今後盛り上げていって、越前海岸の活性化に繋がったら素敵だなと

思いました。 

 

 

 



ワーケーション参加者へのアドバイス 

 

 テレワーク施設が充実しているので、1日仕事するのも苦ではないです。サテライ

トオフィスより少し山を登った先に、café earth というビーガンレストランがあ

り、そこも Wi-fiやコンセントがあるので作業できると思います。お庭が広く、眺

めが良かったです。 

 ビーガンカフェやレストランが複数店舗あることに驚きました。都会では最近良く

見かけますが、地方では中々ないので、地方暮らしをしたいビーガンの方は特にオ

ススメかもしれません！ 

 今回宿泊した施設は、2 つとも民泊に近い施設だったので、Wi-fi が使えなかった

のが少し不便でした。ただ、夜は仕事せずにゆっくりのんびりと過ごすのもいいか

もしれません。 

   ・バス停をいくつか確認しましたが、車を用意しないと、移動は大変だと思います。 

   ・越前海岸の地域の皆さんは、とても優しい人ばかりです。滞在中は地域の方の気遣

い、おもてなしに感動しました。 

ワーケーション施策に関するフィードバック 

 

 今回、連休中ということもあり、あまり忙しくない中のワーケーションだったので、

仕事面で困ることはほぼなかったです。ただ、忙しすぎたら、ずっとサテライトオ

フィスか宿に籠もりがちだったんだろうなと思いました。ワーケーションは平日ど

真ん中で利用するよりも、金土日月など週末を挟んだ形で行うと、仕事も観光もで

き、より充実した滞在になるのかなあと今までワーケーションをしてきた感想で

す。 

 越前海岸エリアは、特に車がないと不便なので、運転できる方や自家用車を持って

いる人に限られるのが少し惜しいなと感じました。素敵な地域の観光資源をより多

くの人に体験してもらうべく、交通機関、（バスだけでなく、自転車・カーシェア

リングなど）をもっと充実して頂ければいいかと思いました。 

 上記にも記しましたが、ビーガンレストランやカフェが意外に多いことにびっくり

でした。ビーガン、ベジタリアン、エシカル消費などは現在ホットな話題で、関心

層も増えているので、それと地域の食提供を組み合わせられるような工夫した施策

があってもいいと思います。 

 海岸ごみが案外多いのが気になりました。市民、地域の方と協働して、より持続的

な海岸クリーンアップのイベントができたらいいのではないかと思いました。ワー

ケーションに訪れた方にも手伝ってもらい、何かしらのインセンティブを与えるの

もいいかと思います。 

 石川県に住んでいるので、今度は夏あたりに、またワーケーションをしに行きたい

です。サテライトオフィスが無料で使用できるのはいいですね。 

 


